

# Goldene Kugel bringt Glück

Eschweger Puppentheater zeigt am letzten Januarwochenende den Froschkönig

**ESCHWEGE.** Die Trauer ist groß: Der Prinzessin ist beim Spielen ihre goldene Kugel in einen Brunnen gefallen. Hilfe kommt da von einem Frosch: Der holt der jungen Frau ihre Kugel zurück.

Bei vielen Kindern klingelt es bei diesem Einstieg. Es han-

delt sich um das Märchen „Der Froschkönig“ von den Brüdern Grimm. Das wird am Sonntag, 31. Januar, um 15 und um 16 Uhr von der Eschweger Puppenbühne aufgeführt. Die besteht aus Lehrern, Erzieherinnen und Eltern des Waldorfindergar-

tens und der Freien Waldorfschule Werra-Meißner.

In 30 Minuten erleben die Kinder anhand von vier Handpuppen, wie der Frosch der Prinzessin ein Versprechen abknüpft: Dafür, dass er ihre goldene Kugel zurückgeholt hat, soll sie ihn zum Spieltisch nehmen und mit ihm Tisch und Bett teilen. Doch kaum hat die Prinzessin den Ball wieder, vergisst sie den Frosch und ihr Versprechen.

Dieser kommt zum Schloss und verlangt Einlass sowie Speis und Trank. Widerwillig und nur auf Drängen ihres Vaters, dass man ein Versprechen auch einhalten müsse, isst sie zusammen mit dem Frosch bei Tisch. Als jedoch der Frosch fordert, sie möge ihn mit zu sich ins Bett nehmen, ist ihr Abscheu so groß, dass

sie den garstigen, schleimigen und hässlichen Frosch an die Wand wirft und dies führt schließlich zum bekannten, glücklichen Ende.

## *Musikalische Untermalung*

Musikalisch untermalt wird das Märchen mit der Leier von Martina Pftzing. Die Handpuppen bieten den Kindern ab vier Jahren laut einer Mitteilung die Vorlage zur Identifikation und zum intensiven Miterleben des Märchengeschehens. Die Kasse im Foyer der Freien Waldorfschule Werra-Meißner ist jeweils eine halbe Stunde vor Spielbeginn geöffnet.

Der Eintritt für Kinder beträgt drei Euro, für Erwachsene fünf Euro und bei Vorlage der persönlichen Familienkarte Plus 2016 der Stadt Eschwege wird 50 Prozent Ermäßigung gewährt. Vorbestellungen können telefonisch im Schulbüro 0 56 51/75 43 96 vorgenommen werden. Am Montag, 1. Februar, und Dienstag, 2. Februar, finden zusätzlich noch Vorstellungen nur für Kindergärten und Grundschulen statt. (red/cow)



Holt die goldene Kugel zurück: der Froschkönig. Gezeigt wird das Märchen von der Eschweger Puppenbühne.

Foto: privat